

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate



Gala Distinction et Design de l'APDIQ : Célébration des Lauréats 2024

28 mai 2024 - Théâtre Paradoxe - Mardi soir, l'Association professionnelle des designers d'intérieur du Québec (APDIQ) a tenu avec succès son Gala Distinction et Design, une soirée prestigieuse mettant en lumière l'excellence et l'innovation dans le domaine du design d'intérieur. Réunissant des designers émérites, des professionnels de l'industrie et des passionnés du design d'intérieur, l'événement a été l'occasion de célébrer les talents exceptionnels qui façonnent notre communauté de designer d'intérieur.

Les Prix Design, point d'orgue de cette soirée, ont récompensé des réalisations remarquables dans diverses catégories, témoignant de la diversité et de la créativité des membres de l'APDIQ.

Découvrez les lauréat(e)s et les photos de l'événement : <https://www.apdiq.com/fr/prix-excellence-apdiq-2024>

Voici les lauréats des Prix Design 2024 :

Catégorie Résidentiel - Rénovation - Salle de bain

Projet Charest - Solenn Cosnuau-Polewska de la firme Zü Design & Architecture d'intérieur – Prix remis par Chantal Furse de l'entreprise Consentino

Catégorie Résidentiel - Rénovation – Cuisine

Projet Wilson - Gatline Artis de la firme Entre Quatre Murs

Prix remis par Peter Scott de l'entreprise Scodesign

Catégorie Résidentiel - Rénovation Complète

Projet Dobie - Gatline Artis de la firme Entre Quatre Murs

Prix remis par Guillaume Barth de l'entreprise Rocheleau

Catégorie Résidentiel - Construction neuve - Maison unifamiliale

Projet Tissaraouata - Samira Thameur de la firme Stroph Architecture & Design

Prix remis par Guillaume Barth de l'entreprise Rocheleau

Catégorie Aménagement de bureau - Petit projet

Projet Genetec Mexico - André Davignon de la firme For. design planning

Prix remis par Vivien Okonski de l'entreprise Lumigroup

Catégorie Aménagement de bureau - Moyen projet

Projet Flex - Marc Archambault de la firme VAD. Designers d'espaces

Prix remis par Veronica Di Spaldro de l'entreprise Centura

Catégorie Institutionnel/santé - Clinique de santé

Projet Clinique Innovation - Véronique Chayer de la firme Folio Design

Prix remis par Thomas Szirmay de l'entreprise Vicostone

Les prix Distinction récompensent des membres de l'APDIQ pour leur parcours, leur apport indéniable à la profession et leur implication sociale.

Voici les lauréats des Prix Distinction 2024 :

Catégorie compagnon de l'APDIQ – Éducation

Claire Labrèche – Prix remis par Patricia Paquette de l'entreprise Altex

Catégorie compagnon de l'APDIQ – Communication

Sandra Lemay – Prix remis par Patricia Paquette de l'entreprise Altex

Catégorie relève – Entrepreneur

Lysiane Munger & Tamara Aubé-Landy - Prix remis par Patricia Paquette de l'entreprise Altex

Catégorie rayonnement – Carrière

Denis Gervais – Prix remis par Marie-Christine Dubé, présidente de l'APDIQ

Ceux qui ont réussi l'examen NCIDQ peuvent fièrement arborer le titre de Designer d'intérieur certifié APDIQ®. Ce titre atteste de leur compétence professionnelle et de leur engagement envers les normes les plus élevées de l'industrie du design d'intérieur. Avec cette certification, ils démontrent non seulement leur expertise technique, mais aussi leur capacité à répondre aux besoins et aux exigences complexes de leurs clients avec créativité et professionnalisme.

Bourse APDIQ - Examen de qualification en design d'intérieur (NCIDQ)

- Audrey Gosselin – Bourse remise par Luc Lefebvre de l'entreprise House of Rohl
- Ariane Desjardins – Bourse remise par René Dionne de l'entreprise Hettich
- Lindsay Campbell – Bourse remise par Kijana Martineau-Small de l'entreprise Batimat
- Catherine Ménard – Bourse remise par Karl Elhen de l'entreprise Rampart

Nous tenons à exprimer notre sincère gratitude envers nos précieux partenaires qui ont rendu cet événement possible : Altex, Rocheleau, Centura, Lumigroup, Vicostone, Cosentino, Scodesign, House of Rohl, Rampart, Hettich, Vanico Maronyx, Blum, Batimat, Index Design et EDP.

Le Gala a été animé par Myriam LeBlanc, comédienne de renom, ajoutant une touche d'éclat à cette soirée mémorable.

L'APDIQ encourage tous ses membres à préparer leurs projets pour l'appel à candidature 2025, qui débutera cet été. C'est une occasion unique de mettre en valeur votre talent et votre créativité au sein de notre communauté de designers d'intérieur. En participant à cet appel, non seulement vous aurez l'opportunité de présenter vos réalisations remarquables, mais vous contribuerez également à l'enrichissement et à la diversité de notre domaine. C'est une manière de recevoir la

reconnaissance méritée de vos pairs et de marquer votre empreinte dans l'industrie du design d'intérieur.

Pour plus d'informations sur l'APDIQ et ses activités, veuillez visiter notre site web : www.apdiq.com.

Renseignements médias

Jeremy Cohen

Coordonnateur, communication et communauté

Communication@apdiq.com

À propos de l'APDIQ

L'Association professionnelle des designers d'intérieur du Québec (APDIQ) est un organisme à but non lucratif (OBNL) qui soutient, promeut et représente ses professionnels et leur pratique depuis 1935. L'appellation APDIQ, quant à elle, a vu le jour en 2003.

Agissant comme organisme d'homologation, de classification et de certification, l'association a comme objectif d'obtenir l'encadrement de la profession et de développer les compétences professionnelles des designers d'intérieur.

L'APDIQ est la seule entité de référence qui régit les détenteurs du titre de Designer d'intérieur certifié APDIQ®, synonyme du plus haut niveau de qualification en Amérique du Nord.